

PRÉNATIONAL. Les joueurs de Basse-Goulaine et Clisson bien partis

Les joueurs de Basse-Goulaine et de l'Étoile de Clisson ont remporté le week-end dernier une seconde victoire en trois rencontres dans le championnat.

Champions de Régionale 2 la saison dernière, les basketteurs du BCBG avaient alors validé leur retour en R1, la fameuse Prénationale (un an seulement après l'avoir quittée), aux côtés des joueurs de l'Étoile de Clisson, redescendus de N3, et des joueuses de l'AS Heulinoise, pour la première fois à ce niveau.

Ils sont désormais emmenés par un nouveau coach, Joseph Barraud, qui analyse le début de saison de son équipe. « On a gagné le premier match à Indre de sept points qui nous lance bien la saison, puis on perd de 10 points contre les Garennes de Nantes où nous ne sommes pas entrés dans le match et avons couru derrière le score tout le long de la rencontre. Après une bonne semaine d'entraînement, il y a eu une bonne réaction à Avrillé avec un très bon match collectif de l'équipe et une victoire de 26 points (83-57) ».

Deux victoires et une défaite



Dans le championnat de Prénational, les joueurs de Basse-Goulaine sont deuxième ex aequo après trois journées. Tom Gérard

donc, dans une poule « comme prévu très dense avec une seule équipe encore invaincue et sept à égalité à la deuxième place. Il faudra être constant ». Prochain match à domicile ce samedi 5 octobre contre l'Entente Riez Vie/Challans (10°).

Le BCBG reste donc à l'affût, tout comme les Clissonnais, eux aussi dans le groupe des ex aequo en deuxième position après leur beau succès à domicile aux dépens de La Roche Vendée dans une partie où les paniers ont tremblé (89-84).

Du côté des dames, c'est plus compliqué pour les promues du CTC Basket Vignoble Nantais. Les filles de La Chapelle-Heulin découvrent pour l'instant sans succès le niveau de la Prénationale.

0 sur 3 pour les filles de La Chapelle-Heulin

En déplacement à Beaucouzé, le coach Pascal Gerbaud savait que cela allait « être compliqué, contre une équipe invaincue et nous déjà en plein doute ».

A l'arrivée, c'est une défaite cruelle mais encourageante (59-53). « Il y a du progrès dans le collectif et le rythme, ajoute-t-il. Nous sommes devant quasi-tout le match, mais de la précipitation dans le dernier quart nous fait perdre la tête de la rencontre. L'écart final de six points ne reflète pas la partie mais la défaite est tout de même là. Satisfaction de la rencontre tout de même avec le jeu rapide qui faisait défaut jusque-là, mais gros bémol dans l'adresse au lancer franc. Nous sommes sur la bonne voie, on retrouve notre salle dimanche en recevant Bellevigny ».

En espérant une première victoire pour vite s'extirper de la zone rouge.